
Stadträtin Sylvia Weber Frankfurt am Main, 27.3.23
Dezernat für Bildung, 
Immobilien und Neues Bauen

19. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 30.03.2023

Frage-Nr.: 1541
=============

Stadtv. Becker – CDU -

Liegenschaft U60311

Das U60311 wurde 2012 geschlossen. Seitdem wurde diese Liegenschaft keiner weiteren 
öffentlichen Nutzung zugeführt.

Daher frage ich den Magistrat:

Welche zukünftige Nutzung ist für die Liegenschaft des ehemaligen U60311 vorgesehen?

Antwort:

Da  zurzeit  im  Bereich  des  U60311  und  damit  unterhalb  der  Straße  „Roßmarkt“  nicht
unbeträchtlich  Feuchtigkeit  in  das  Bauwerk  eindringt,  ist  eine  öffentliche  Nutzung  ohne
Weiteres und kurzfristig leider nicht möglich. 
Die Ursachenforschung und die Behebung der Schäden sind aufwendig, kostenintensiv und
vor  allem  nur  im  Zusammenhang  mit  Flächen  möglich,  die  als  Stationsbauwerk  der
Hauptwache im Eigentum der Verkehrsgesellschaft Frankfurt (VGF) stehen. 
Der  Magistrat  untersucht  deshalb  neben  alternativen  Nutzungsüberlegungen  auch  eine
Übertragung an die VGF, um die Räumlichkeiten wieder technisch im Zusammenhang mit
dem Verkehrsbauwerk zu nutzen.


